



¿Sabías que ... ?

... la primera cueva investigada científicamente en España por un arqueólogo dista tan solo 4800 metros del casco urbano de Villanueva?

... que dicha investigación fue realizada en el mes de agosto de 1865 por dos arqueólogos franceses de apellido Lartet, padre e hijo?

... que se encontraron restos humanos de una mujer y un niño pertenecientes a la especie de Neanderthal con una antigüedad cercana a los 60.000 años?

... que también se encontraron restos de cerámica y de diversos animales incluso muelas de rinoceronte?

... que los descubrimientos fueron publicados en la revista francesa “Revue Archéologique” en 1866?

... que parte de las piezas encontradas se pueden ver en el Museo Nacional de Saint Germain-en-Laye de París?